

7月12日17時00分現在

テック フォース

北陸地方整備局より派遣していたTEC-FORCE (緊急災害対策派遣隊)第1陣が帰還します。

「平成30年7月豪雨」に起因する災害に対する支援を実施するため、7月7日及び8日より中国地方整備局管内へ派遣していたTEC-FORCE(緊急災害対策派遣隊)第1陣の総合司令班3名、応急対策班6名、被災状況調査班(道路)8名、被災状況調査班(砂防)8名が、明日帰還します。

以下のとおり帰還式を行います。

【日時】 7月13日(金) 15時50分～

※交通事情等により若干前後する可能性あり

【場所】 北陸地方整備局本局 玄関前

(新潟県新潟市中央区美咲町1-1-1) ※位置図は別紙参照

- ・この度帰還する25名は、本局15名、湯沢砂防事務所4名、新潟国道事務所4名、北陸技術事務所2名の職員で構成されており、全員がこの帰還式に参加するものではありません。
- ・第1陣帰還後も、現地では、第2陣として総合司令班3名、被災状況調査班(道路)12名、被災状況調査班(砂防)16名が活動しています。

同時発表記者クラブ
管内各県政記者クラブ
その他・専門紙

問い合わせ先
国土交通省 北陸地方整備局
企画部 企画課長 永野 正千
電話 025-280-8880(代表)
FAX 025-280-8835

位置図

